

Reino Unido dará más poderes a la policía contra el terrorismo

May afirma que la sociedad ha sido “demasiado tolerante” con el extremismo

Doce sospechosos, detenidos en el barrio donde residía uno de los tres atacantes

Mánchester homenajea con un concierto a las víctimas del ataque con bomba

PABLO GUIMÓN / MARÍA SAHUQUILLO
Londres / Mánchester

La primera ministra británica, Theresa May, anunció ayer que dará mayores poderes a la policía para prevenir atentados como el del sábado por la noche, en el que murieron siete personas y 48 resultaron heridas. Tras reunir de urgencia a su consejo de seguridad nacional, May compareció

a las puertas de Downing Street para confirmar que las elecciones generales, a las que se presenta, se mantienen para el jueves. “Ha habido demasiada tolerancia con el extremismo”, añadió May, quien abogó por endurecer las penas de cárcel a los condenados por terrorismo. La policía realizó

ayer diversos registros y detuvo a 12 personas de las que sospecha que están relacionadas con el atentado del sábado, en el que tres terroristas atropellaron a viandantes en un puente y luego se abalanzaron con cuchillos sobre una multitud en un mercado callejero, antes de ser abatidos

por los agentes. Reino Unido trata de mantener la calma ante la oleada de terrorismo islamista de los últimos meses. Anoche, la cantante Ariana Grande volvió a Mánchester para ofrecer, junto a artistas como Coldplay o Miley Cyrus, un concierto benéfico en honor de las 22 víctimas mortales del ataque con bomba del 22 de mayo.

EDITORIAL *Terror en Londres*

PÁGINA 16

PÁGINAS 3 A 8



Momento de la detención de uno de los 12 sospechosos capturados ayer por la policía en el barrio de Barking, en el este de Londres. / FURQAN NABI (AP)

Se apagó la disidencia de Juan Goytisolo

El escritor barcelonés, premio Cervantes en 2014, muere a los 86 años en Marrakech



J. R. MARCOS / F. PEREGIL, **Madrid / Marrakech**
El escritor Juan Goytisolo falleció ayer a los 86 años en Marrakech, donde residía. Premio Cervantes en 2014, su obra de ficción y ensayística, clave en la literatura del último medio siglo, estuvo marcada por su compromiso y su disidencia. PÁGINAS 22 A 25

Escriben Mario Vargas Llosa, Andrés Sánchez Robayna, Julio Ortega, Juan Cruz, Anna Caballé, Guillermo Altares y Luz Gómez.

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com

Israel consolida su hegemonía 50 años después de la Guerra de los Seis Días

El Estado hebreo es hoy una potencia ocupante cuestionada

JUAN CARLOS SANZ, **Jerusalén**

Sin conflicto a gran escala ni paz permanente a la vista, 50 años después de la guerra que cambió los mapas de Oriente Próximo Israel ha perdido el miedo a la aniquilación, pero se ha convertido en potencia ocupante cuestionada por la comunidad internacional. EL PAÍS inicia una serie sobre las consecuencias del fulminante conflicto que reafirmó la hegemonía militar israelí en la región y alumbró el nacionalismo en un pueblo palestino sin tierra. PÁGINA 10

Varias empresas abandonan una Venezuela hostil a la inversión extranjera

ALFREDO MEZA, **Caracas**

Entre el viernes y el sábado, General Motors, United Airlines y Pirelli han dicho no más a la Venezuela de Nicolás Maduro. Cada una de esas multinacionales dejará de trabajar en el país por distintos motivos, que no se pueden desvincular del desplome generalizado de la nación sudamericana, que insiste en sus políticas hostiles a la inversión extranjera. Problemas legales, desabastecimiento de materias primas o inseguridad son algunas de las razones esgrimidas. PÁGINA 13

deportes



El Madrid exhibe la Duodécima

El Madrid paseó ayer su 12ª Copa de Europa por las calles de la capital, donde miles de personas aclamaron a los jugadores y a Zidane. Tras visitar la sede de la Comunidad y el Ayuntamiento y ofrecer el título a la Cibeles, el equipo acudió a un Bernabéu repleto para un espectacular fin de fiesta.